

Toyota gründet Think-Tank für Elektrofahrzeuge

Toyota hat eine eigene Unternehmenssparte zur Entwicklung von Elektrofahrzeugen gegründet. Die Denkfabrik soll bereits im nächsten Monat ihre Arbeit aufnehmen und unabhängig von bestehenden Strukturen Ideen entwickeln, um die Einführung neuer E-Autos voranzutreiben.

Die EV-Geschäftseinheit besteht vorerst aus nur vier Mitarbeitern, jeweils einem von Toyota selbst sowie den Zulieferern Toyota Industries, Aisin Seiki und Denso. Mit der schlanken Organisationsstruktur des Think-Tanks möchte das Unternehmen unkonventionelle Denkweisen und Arbeitsprozesse fördern. Das hauseigene Joint Venture kann auf das technologische Know-how und die Ressourcen des Toyota-Konzerns zurückgreifen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota